
 

 

 

 

 

 
COMUNE DI GENOVA 

 

 
MUNICIPIO VII – GENOVA PONENTE 

 

ESTRATTO DAL VERBALE DELLA SEDUTA  

CONSIGLIO MUNICIPALE DEL GIORNO  16/11/2023 

 

Argomento n. 88°/2023 

 
Interpellanza al Sindaco 

 iscritta all'ordine del giorno con il n.6 

 
Oggetto: “Ripristino scalinata Salita Cappelloni”  

 
Prot. N. 518661 

 

Proponenti: Gruppo Consiliare Liguria al Centro Toti per Bucci. 

 

 

Al termine della discussione e al momento della votazione sono presenti, oltre al Presidente del 

Municipio GUIDO BARBAZZA, i Consiglieri: 

 

1 BOCCANFUSO TOMMASO VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 10 FERRANDO ROBERTO PARTITO DEMOCRATICO  

2 BONI ALESSIO LISTA ROSSO VERDE 11 FRULIO MATTEO PARTITO DEMOCRATICO 

3 BOZZO LUCA LEGA LIGURIA BUCCI SINDACO 12 GUANELLA ANNALISA LIGURIA AL CENTRO TOTI PER BUCCI 

4 CAMPOBASSO MARIA RITA VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 13 MILETTA COSSA PEPPINO VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 

5 CORRONCA MICHELA VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 14 MUSSO FULVIA LIGURIA AL CENTRO TOTI PER BUCCI 

6 DE LUIGI STEFANO 
FRATELLI D'ITALIA GIORGIA MELONI 
PER BUCCI SINDACO 

15 PERNO GAETANO VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 

7 DRAMIS STEFANO LEGA LIGURIA BUCCI SINDACO 16 SAMMARCO ANIELLO FORZA ITALIA BERLUSCONI BUCCI SINDACO 

8 DURANTE MARCO LEGA LIGURIA BUCCI SINDACO 17 VALLARINO SIMONA VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 

9 FALVO LUCA PARTITO DEMOCRATICO     

 

Assenti: ANGLANA FLAVIO, BRUZZONE LUNA, CHIAROTTI CLAUDIO, CURRO' MASSIMO, IACONO LAURA, QUARTINO FABIO, SATRAGNO RICCARDO 

 

 

ESITO DELLA VOTAZIONE:  

Voti favorevoli: 18 

Voti Contrari: // 

Astenuti: // 

 

INTERPELLANZA AL SINDACO APPROVATA 

ALL’UNANIMITA’  
 

 

     Il Segretario     Il Presidente 

    (Dott.ssa Elisa Roggerone)             (Ing. Guido Barbazza) 

(originale firmato) 



Interpellanza al Sindaco ARG. 88° Consiglio Municipale VII Ponente del 16/11/2023  pag.  2 

 

 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO VII PONENTE 

CONSTATATO: 

 

- L'evento imprevisto che ha interessato il muraglione a sostegno della scalinata di 

Salita Cappelloni; 

 

- Il disagio che i condomini dei Civici 6, 8 e 10 riportano nell'accedere alle proprie 

abitazioni. 

 

CONSIDERATO: 

 

- l'interessamento da parte del Municipio VII Ponente al ripristino del tratto di salita; 

 

- l'individuazione dell'Accordo Quadro Muri sotto direzione del Facility Management 

del Comune di Genova come lo strumento più opportuno per intervenire in questa 

eventualità; 

 

- la necessità di messa in sicurezza della tubatura del gas passante sotto il calpestio. 

 

PRESO ATTO: 

 

- dell'inizio dei lavori di messa in sicurezza del muraglione con posizionamento di 

blocchi di cemento; 

 

 

INTERPELLA IL SINDACO E IL PREPOSTO ASSESSORE 

 

a provvedere con la massima urgenza all’esecuzione dei lavori di ripristino di 

Salita Cappelloni, arteria pedonale molto importante per la Delegazione. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


